

SNUIPP/FSU 65 : Polémique inutile de M Aumage, Inspecteur d'académie des Hautes Pyrénées (Communiqué)

Démenti suite aux propos du DASEN des Hautes-Pyrénées sur France Bleu Béarn le mercredi 15 avril 2020 à 16H25. Pour M Aumage tout est prêt pour une rentrée en toute sécurité des élèves le 11 mai prochain :

<https://www.francebleu.fr/infos/education/coronavirus-le-retour-a-l-ecole-se-prepare-dans-les-hautes-pyrenees-1586945121>

- NON la moyenne des classes n'est pas "très inférieure à 20 élèves par classe" : elle est autour de 21,5 et de grandes disparités existent forcément.
- NON nous n'avons pas de "nombreuses classes à 8, 10, 12 élèves" : 12 classes sur 758 ont moins de 12 élèves. Ce sont des classes uniques ou à multi-niveaux dans des zones reculées.
- NON nous avons bien "des classes à plus de 30 élèves" dans le premier degré dans le département. Elles ne sont pas nombreuses, mais il y en a. Et les classes tarbaises et alentours accueillent le plus souvent bien plus de 24 élèves. De plus, la plupart de ces classes accueillent également des élèves en situation de handicap qui ne sont pas comptabilisés dans les effectifs des classes car M Aumage refuse de les inscrire en refusant de signer la notification d'affectation.
- NON la plupart des classes ne mesurent pas "40, 50, voire 60 m² : dans de nombreuses classes les élèves sont "entassés" et la possibilité de se déplacer dans la classe est très compliquée.

En cette période sanitaire extrêmement grave, commencer une interview radiophonique en déformant le chiffre des effectifs des élèves dans les classes relève d'une grande malhonnêteté intellectuelle.

En cette période où M Aumage devrait rechercher une concorde afin que nous puissions œuvrer au mieux pour notre pays, ces propos polémiques sont tout simplement scandaleux.

M l'Inspecteur d'académie devrait proposer des préconisations concrètes et précises afin que l'accueil des élèves le 11 mai, s'il est possible, se fasse dans les meilleures conditions possibles.

-Comment M L'inspecteur d'académie proposera-t-il un test aux élèves et aux enseignants avant la reprise des cours?

-Comment sera réalisée une organisation scolaire validée par un professionnel de santé accrédité?

-Pourra-t-il garantir un équipement de protection individuelle aux élèves et aux personnels? (masques FFP2, blouse)

-Quand sera proposé un « process » précis pour organiser la mise en place de la distanciation et les gestes barrières?

-De quelle manière seront organisés le nettoyage des locaux, la restauration scolaire les transports scolaires? Et les internats où les élèves sont confinés ?

-Comment les équipes pourront-elles organiser à partir du 11 mai la reprise pédagogique et l'accueil des élèves?

-Est-ce que les personnels et les élèves présentant des troubles de santé pourront ne pas se rendre en classe?

C'est à ces questions que nous souhaiterions que M L'IA réponde avant de lancer des polémiques inutiles sur les effectifs de nos classes et leurs tailles.

co-secrétaires départementaux
Sylvette LE MOAL
David CASTEBRUNET